Bienvenidos a la "**Prédica del Domingo**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando El Libro de Colosenses "La invencible suficiencia de sólo Cristo" Colosenses:1:9-12: "Su voluntad y su camino" parte 1

¿Cual es la Voluntad que se cumple en nuestras vidas?

Colosenses: "La invencible suficiencia de sólo Cristo"

Colosenses:1:9-12: "Su voluntad y su camino"

Hoy volvemos a la breve carta que Pablo escribió a los Colosenses, retomando el punto donde lo dejamos la semana pasada. Así que, si lo desean, busquen conmigo en sus Biblias el libro de Colosenses. Lo encontrará justo entre Filipenses y 1 Tesalonicenses. Hoy veremos el Capítulo 1, esta vez los versículos 9-12 en esta 1era parte.

Colosenses 1:9-12:

[9] Y por eso, desde el día en que nos enteramos, no hemos cesado de orar por vosotros, pidiendo que seáis llenos del conocimiento de su voluntad con toda sabiduría y entendimiento espiritual,

[10] para andar como es digno del Señor, agradándole plenamente: dando fruto en toda buena obra y aumentando en el conocimiento de Dios;

[11] siendo fortalecido con todo poder, según su poder glorioso, para toda paciencia y paciencia con gozo;

[12] dando gracias al Padre que os ha hecho aptos para participar de la herencia de los santos en la luz.

Introducción:

Entonces, como siempre, queremos regresar y cubrir algunos antecedentes generales y un poco de historia del texto que estamos viendo. Y en este caso, con respecto al libro de Colosenses, miramos los primeros 8 versículos, así que no vamos a repetir todo lo que cubrimos, por supuesto, pero podría ser útil si repasamos rápidamente algunos de ellos y de esa manera, De alguna manera podemos conectar los puntos del estudio de la semana pasada con el de esta semana.

Entonces, para ayudar con eso, regresemos rápidamente y cubramos solo algunas de las cosas superficiales sobre el libro de Colosenses que notamos la semana pasada. Ahora recuerde, esta fue una carta escrita por el apóstol Pablo mientras estaba encarcelado en Roma y que había escrito esta carta sin haber visitado Colosa antes de escribirla. Ahora, la iglesia a la que fue escrito había caído en cierta confusión acerca de la verdad del Evangelio debido a las enseñanzas erradas de algunos maestros judíos que habían sido fuertemente influenciados por una especie de filosofía de estilo griego que tenía todas estas enseñanzas extrañas, estrictas, reglas y estándares adicionales que estaban tratando de imponer a estos creyentes, pensando que tenían que hacer estas cosas para ser más aceptables ante Dios.

Y el objetivo principal de Pablo al escribir esta carta fue corregir todo eso y reforzar y enfatizar la verdad de que YA fueron hechos tan aceptables ante Dios como NUNCA lo serían en virtud de la Persona y Obra que Cristo YA HIZO . Es decir, que si estás en Cristo, no es posible que seas MÁS aceptable ante Dios de lo que tú <u>ya eres</u>, porque él ya lo ha hecho para NOSOTROS, lo que nunca podríamos hacerlo. La justicia de Cristo fue imputada (o transferida) a aquellos de nosotros que somos redimidos y en virtud de ESO, ahora somos sacados del regazo de este mundo y llevados de ser hijos de la Ira a ser adoptados como hijos de Dios.

Sé que es popular decirlo, y probablemente escuches el cliché mal informado pero usado con frecuencia de que todos somos hijos de Dios, pero esa es una noción de la Nueva Era y no es bíblicamente cierta. Notamos la semana pasada que en Efesios 2, versículo 3, Pablo deja claro que toda la humanidad está bajo ira, refiriéndose a la raza humana como "hijos de ira". No somos hijos de Dios hasta que somos adoptados como tal por Dios mismo a través de la obra consumada de Cristo, y Pablo lo explica en los tres versículos que siguen en Efesios 2:2-4 que dice :"2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo según la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros en otro tiempo vivíamos en las pasiones de nuestra carne, satisfaciendo do los deseos de la carne y de la mente, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por causa del gran amor con que nos amó",

Bien, entonces sabemos que fue Pablo quien escribió esta carta, que la escribió desde un calabozo Romano mientras estaba encarcelado allí antes de su ejecución, que la iglesia a la que estaba escribiendo en Colosa fue iniciada por un hombre llamado Epafras, y que La intención y el propósito al escribirlo fue reforzar fuerte, enfática y abrumadoramente la verdad del Evangelio de Jesucristo y la obra que Cristo ya había hecho **EN** a ellos. La verdad de que Cristo **solo** es suficiente en su Salvación.

Y entonces, algunas de las conclusiones del vistazo de la semana pasada a los primeros 8 versículos del Capítulo 1 fueron:

1. Al comienzo de esta carta, Pablo agradecía a Dios por la fe de los colosenses, su esperanza y el amor que mostraban hacia todos los santos. Que fueron fieles y amorosos POR la esperanza guardada para ellos en el cielo. Lo que me hizo pensar durante nuestro estudio la semana pasada: que cuando empiezas a pensar REALMENTE en lo que nos espera en el cielo como creyentes... ¿quién tiene tiempo para cosas pequeñas y mezquinas? ¿Quién tiene tiempo para preocuparse y temer? ¿Quién tiene tiempo para algo menos que la fe y el amor?

Por la esperanza que nos espera, y por eso se nos exhorta a ser fieles y amorosos, por la Esperanza Viva que tenemos en Cristo,no sólo la esperanza de una Gloria final sino también una ayuda siempre presente aquí mismo, en nuestro caminar diario con nuestro Padre celestial. "No temas porque yo estoy con ustedes" dice el Señor, Eso es esperanza.

2. NOSOTROS SOMOS los qué Dios ha elegido para difundir Su Evangelio; que podría haber usado ángeles para volar alrededor del mundo y gritar el Evangelio sin parar, sino que Él ha elegido voluntariamente incluirnos en Su obra para alcanzar al mundo con Su plan de redención a través de Cristo. Que NOSOTROS somos parte de lo que Él está haciendo, que podamos ver Apocalipsis 7:9-10 desarrollarse ante nuestros ojos en tiempo real, que somos sus testigos, eso es increíble.

Versículos 9 y 10:

Así que ahora retomamos la carta de Pablo de la semana pasada donde la dejamos en el versículo 8. Y ahora, comenzando en el versículo 9, Pablo continúa su carta con una oración de 4 versículos que describe su oración por los colosenses. Comienza con "(9) Y así, desde el día en que nos enteramos, no hemos dejado de orar por ti...". Qué palabra tan poderosa puedes leer en estos versículos, "Desde que supimos de vosotros no hemos dejado de orar por vosotros".

Seamos honestos unos con otros por un momento. ¿Cuántas veces hemos comenzado a orar fervientemente por alguien, sólo para, con el tiempo, olvidarlo un poco? ¿Y tal vez simplemente dejar de orar por ellos por completo? Oh, claro, oramos una o dos veces, o tal vez por un par de días, tal vez incluso por un par de semanas. Pero entonces la vida se vuelve ocupada, las cosas se interponen en nuestro camino, somos bombardeados por infinitas distracciones, sean las que sean, y finalmente perdemos nuestra seriedad en la oración por una persona o su situación.

A menudo podemos empezar con mucha fuerza; podríamos encontrarnos llorando mientras oramos por alguien, podríamos despertarnos en medio de la noche, con el corazón agobiado por alguien, incluso podemos comenzar a dedicar una porción de tiempo cada día a la oración intercesora, y todas esas son cosas BUENAS, cosas MUY buenas, y se nos ORDENA orar.

En 1 Tesalonicenses 5:17 se nos dice que "... oremos sin cesar"; está bastante claro: orar, debemos orar. La oración ocasional no es suficiente, la oración sólo durante los tiempos difíciles o en tiempos de crisis no es suficiente, debemos orar sin cesar, estamos llamados a ser constantes y fervientes en nuestra oración, el Dios de la Creación quiere que tú y yo hablemos con él regularmente, ni siquiera tiene que ser donde te has arrodillado y te quedas todo el día, incapaz de realizar ni siquiera las tareas básicas de la vida sólo para poder orar.

Orar sin cesar es sugerir una comunicación interminable con Dios, en tus pensamientos, en tu tiempo a solas, en tu trabajo, en tus proyectos, en tus viajes, en el supermercado, dondequiera que estemos es el lugar donde podemos entregar nuestros pensamientos a Dios, un patrón de comunicación con el Dios Altísimo, verbal o en nuestra vida de pensamiento, y Pablo dice aquí que ora sin cesar por estas personas. Eso es increíble, es nuestro modelo (uno de los muchos, muchos modelos de oración continua para nosotros en las Escrituras), y estamos llamados a hacer lo mismo.

Pero después de un tiempo, seamos francos: nuestra seriedad disminuye.

Nuestra oración incesante cesa, quizás escuchemos de alguien pasando por algo, vemos una petición de oración en Facebook, o un mensaje de texto, o vemos una petición de oración llegar a la cadena de oración, y MUCHAS veces no oramos en absoluto o le decimos a la persona que estamos enviando nuestras oraciones cuando en realidad no es así, yo soy culpable de eso, todos lo somos en un momento u otro; ahora estoy mucho mejor al respecto, pero no estoy ni cerca de donde debería estar en este aspecto.

Y recuerde, siempre debemos examinarnos a nosotros mismos a la luz de las Escrituras, la Palabra de Dios debe ser como un espejo para nosotros, porque en realidad, ES un espejo para nosotros, nos guste o no, es nuestro estándar, es a la vez un consuelo y una barra de hierro, en cierto sentido, es el mástil al que nos aferramos en la tormenta, en otro sentido, es el martillo y el cincel los que rompen las partes de nosotros que no pertenecen. A veces es muy alentador y otras veces muy doloroso, pero **ES** la Palabra de Vida.

Entonces, en ese sentido, la palabra de Pablo "duele" cuando vemos sus palabras a la luz de nuestro propio cese de oraciones por otra persona;sé que lo es para mí, porque me muestra lo lejos que estoy del objetivo, y ahora lo maravilloso es que aquí en BVCC tenemos la oportunidad de orar unos por otros, particularmente cuando surge una necesidad y leemos una petición de oración que uno de nosotros ha enviado al cuerpo de Cristo por correo electrónico.

Realmente trato ahora de esforzarme en dejar lo que sea que esté haciendo y orar.

Aunque estés ocupado, ahí, detente, levanta a esa persona o situación y encomendarla al Señor en oración, el punto es MANTENERLOS en oración. Por cierto, si no lo sabías, puedes enviarnos peticiones de oración a ORACIÓN@BVCALVARY.COM.

Orar sin cesar, y nuevamente, orar sin cesar no significa escalar una montaña, ponerse un disfraz extraño, vivir una vida monástica y no pronunciar nada más que oración. Nuevamente, es para sugerir una comunicación continua con el Señor, habla con Él durante todo el día, ora por las personas como el Señor nos pide que lo hagamos, mientras el Señor guía y le recuerda a las personas, simplemente ore por ellas, como digo, ni siquiera hace falta que sea en voz alta, sólo en tu corazón, pero se nos exhorta a ser más conscientes de orar, de manera intercesora, por los demás, y luego, habiendo orado, MANTENERLOS en oración. Hay mucho que decir sobre la oración; podríamos dedicar los próximos años solo a este versículo, pero tenemos mucho que ver, así que sigamos adelante.

Entonces, ¿por qué ora Pablo exactamente? ¿Qué le está pidiendo específicamente al Señor? Nos lo dice en la última parte del versículo 9 donde dice: "...pidiendo que seáis llenos del conocimiento de su voluntad en toda sabiduría y entendimiento espiritual...". Ahora bien, Pablo no se detiene ahí: ese no es un punto, esta oración que Pablo está describiendo está llena de muchas riquezas, pero tenemos que tomarla pieza por pieza, así que hagamos una pausa aquí y echemos un vistazo más de cerca.

La petición de Pablo al Señor es ésta: que sean LLENOS DEL CONOCIMIENTO DE LA VOLUNTAD DE DIOS CON TODA SABIDURÍA Y ENTENDIMIENTO ESPIRITUAL [...]. La palabra que Pablo usa aquí para conocimiento es la palabra griega, que es el uso típico de la palabra tal como la entendemos, pero con un énfasis adicional que intensifica su significado en este contexto. Aquí no está describiendo algún sentimiento casual o algunas impresiones o ideas generales, o una comprensión incierta acerca de la voluntad de Dios, Pablo quiere transmitir que está hablando de un conocimiento muy profundo y completo de la voluntad de Dios que se revela en las Escrituras. Aquí hay algunas escrituras que resaltan esta verdad:

Efesios 5:17, "Por tanto, no seáis insensatos, sino comprended cuál es la voluntad del Señor.".

- 1 Tesalonicenses 4:3, "Porque esta es la voluntad de Dios, vuestra santificación: que os abstengáis de fornicación..".
- 1 Tesalonicenses 5:18, "Dad gracias en todas las circunstancias; porque esta es la voluntad de Dios en Cristo Jesús para con vosotros..".
- 1 Timoteo 2:4, "...(Dios) que desea que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.".
- 1 Pedro 2:13, "Estad sujetos por amor del Señor a toda institución humana, ya sea al emperador como supremo.".
- 1 Pedro 2:15, "Porque esta es la voluntad de Dios, que haciendo el bien, acalléis la ignorancia de los necios..".
- Y 1 Pedro 4:19, "Por lo tanto, aquellos que sufren según la voluntad de Dios, encomienden sus almas a un Creador fiel mientras hacen el bien.".

Espera, "que los que sufren <u>según la voluntad de Dios</u>…"? "¿Dios quiere que algunas personas sufran?". Sí, Y porque Él es perfecto, porque no puede cometer un error, y porque Él es Santo, Soberano y Fiel, todas las cosas cooperan para el bien de quienes aman a Dios.

Continuaremos la próxima semana con la 2da parte de este estudio.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a orange orange or